

# Ciutat



Información municipal de Palma

EL DATO

**374.000 euros** destinará la Fundació Turisme 365 a la promoción de Palma durante el año 2019

## En Figuera



### El alcalde brinda por el derecho a la información en la copa de Navidad

El alcalde Noguera brindó ayer, en la tradicional copa de Navidad con la prensa, por «el derecho a la información» que es, dijo, «un pilar fundamental de la democracia». También se acordó de las personas que han padecido la represión del fascismo o del nazismo».



El alcalde pidió un aplauso para los medios de comunicación. Foto: J. MOREY

### Una concesionaria del IME emplea técnicos sin la titulación exigida

Som Sindicalistes denuncia la dejadez del IME ante el riesgo que supone que Ferrovial, que mantiene la piscina del polideportivo Marga Crespi, entre otras, está enviando a técnicos sin la formación y titulación exigida por la Conselleria de Salut para realizar el mantenimiento de este tipo de instalaciones.

# Las deficiencias de mantenimiento de la Platja de Palma crecen un 400 %

► La plataforma 'Por una Playa de Palma Cívica' ha presentado un dossier con **1.752** anomalías

Alicia Mateos | PALMA

La plataforma 'Por una Playa de Palma Cívica' presentó ayer en el registro municipal un total de 1.752 deficiencias detectadas en la zona, lo que representa un incremento del 400 % en los dos últimos años. La plataforma lleva recopilando información desde 2016, cuando se detectaron 448 anomalías en la Platja de Palma.

Se trata de siete dossieres, con fichas descriptivas, en los que se detallan las anomalías de las infraestructuras públicas y el mobiliario urbano. En s'Arenal de Palma se han detectado 238 deficiencias, en Can Pastilla 256 y en la Platja de Palma 1.258.

#### Aceras y pavimentos

Muchas de ellas se refieren al «pésimo estado del pavimento y las aceras», también hay «múltiples carencias en el mantenimiento de la jardinería y en la limpieza de farolas y señales de tráfico, atestadas de pegatinas publicitarias». Los integrantes de la plataforma advirtieron que «es urgente repintar las señales viarias que están prácticamente borradas, como pasos de cebra, prohibiciones de estacionamiento...».

Además, denunciaron que el



Los integrantes de la plataforma 'Por una Playa de Palma Cívica', en rueda de prensa. Foto: PILAR PELLICER

#### ► BRIGADA

Vecinos y empresarios reclaman que se vuelva a poner en marcha la brigada de mantenimiento

cableado eléctrico aéreo en las zonas de s'Arenal de Palma y Can Pastilla «presenta un aspecto impropio de un país desarrollado, y en determinadas calles es urgente mejorar la iluminación pública por una estricta cuestión de seguridad».

Ante esta situación de dejadez en cuanto al mantenimiento básico de las infraestructuras de la zona, la citada plataforma ha so-



**Mal estado.** Esta es una de las 1.752 deficiencias de Platja de Palma que la plataforma presentó ayer en el registro municipal. Los vecinos y empresarios de la zona denuncian la dejadez y abandono de la Platja de Palma por parte del Pacte de Cort.

licitado la recuperación de una brigada de mantenimiento específica para el distrito como la que existió con el gobierno de Mateo Isern, durante la pasada legislatura. El objetivo es que las reparaciones básicas en la vía pública sean atendidas de manera rápida y eficiente; precisaron que se trata de «una zona que recibe cada año decenas de miles de visitantes».

La presidenta plataforma Antidelincuencia Platja de Palma, Ana Rodríguez, fue muy crítica con la gestión del gobierno tripartito de Cort, en particular, y con el Govern, en general. «Es



«Es dantesco, se están riendo de nosotros. La dejadez de la Platja de Palma es total»

Ana Rodríguez  
P. PLATAFORMA ANTIDELINCUENCIA

dantesco, se están riendo de nosotros. La dejadez de la Platja de Palma es total», recriminó. En este punto, se precisó que en la Platja de Palma es donde el Ajuntament recauda más impuestos y añadió que lo mismo ocurre con la ecotasa y se preguntó dónde va ese dinero.

Rodríguez lamentó la mala imagen que se ofrece de uno de los principales destinos turísticos y advirtió del riesgo que supone para los residentes y turistas el mal estado de las aceras, el pavimento y del mobiliario urbano.

M. González | PALMA

El Pacte de Cort aprobó inicialmente en solitario la modificación del Plan General de Ordenación Urbana en la fachada marítima. La Federació d'Associacions de Veïns de Palma, la plataforma 'Parc Sí. Salvem la Façana Marítima', Arca y el GOB celebraron esta decisión, mientras que los partidos de la oposición acusaron al tripartito de mentir y tildaron la modificación de «engaño».

## Cort aprueba el parque de la fachada marítima y PP y C's hablan de engaño

El concejal de Urbanismo, José Hila, insistió en la defensa de un parque para los ciudadanos en primera línea y explicó que esta modificación se ha realizado a partir de «un trabajo riguroso y sólido», por lo que «vamos bien preparados en caso de que alguien la recurra», aseguró.

Desde C's, Josep Lluís

Bauzá declaró que la modificación es «una burda excusa para prorrogar la suspensión de licencias en la fachada marítima». El parque, añadió, «también es un engaño, solo el 22 % va a tener vegetación y tampoco será un espacio despejado ya que se posibilita la construcción de edificios de hasta cuatro alturas».

Por su parte, Lourdes Bosco, del PP, consideró que en el texto aprobado «hay tres grandes mentiras: ni Gesa es municipal, ni el parque es parque y además dijeron que no le iba a costar ni un euro al ciudadano». Lamentó que «nos han engañado a todos con esta falsa apelación al interés general».



Los vecinos aplaudieron la aprobación del parque. Foto: J. M.

pressreader

PRINTED AND DISTRIBUTED BY PRESSREADER  
PressReader.com +1 604 278 4604  
COPYRIGHT PROTECTED BY APPLICABLE LAW